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千葉県護国神社例大祭前の
清掃奉仕に河野正信分会長、

青木俊和副分会長、
木村義忠分会長が参加

護国神社､春の大祭前の清掃奉仕( 4 月7 日) に引き続き､秋の大祭前の清掃奉仕に
船橋支部から､ 春と同じメンバーの3 名( 小室･豊富分会の河野正信､青木俊和､ 二和・
咲が丘分会の木村義忠)が参加し､0 8:3 0～1 2:0 0まで､神社境内内の落ち葉拾い､台
風2 4 号､2 5号で落下した小枝の回収､草取りなどを実施しました｡今回の参集者は､3
連休の中日にもかかわらず隊友会会員3 0名( 千葉美浜1 名、市原3 名、柏2 名、沼南
3名、松戸1 名山武･東金1 2名、市川2 名、館山1 名、八千代2 名、船橋3 名)と、
郷友会会員1 0名の合計4 0名でした。

10:0 0～1 0:3 0の休憩時間に各支部代表者の挨拶の後､市川支部の山口康彦氏(定年
退官後中国や北朝鮮を訪問､最新情報を収集されている会員)から､各支部でご希望があ
りましたら｢隣国の情勢について｣との表題で出張講演いたしますので､ご希望が有りましたら、
遠慮なく連絡ください｡その際受講者数×2 00円の資料代と交通費実費( J R 市川～会
場最寄り駅の往復)をお願いしますとの事でした｡講演時間は6 0 分～9 0 分との事です｡興
味深いお話を聞けそうな感じがしました｡さしあたり1 1月以降の分会長集会に一度お招きし
て聴講されてはいかがでしょうか？事務局で検討をお願いします。
山口康彦氏の連絡先は0 90- 6 958- 1 163です。
各支部とも護国神社清掃奉仕の参加者は他支部員との交流(休憩時間の3 0

分)を楽しみにしておられました｡是非来年は船橋支部からも我 3々 名以外の会員の皆様
の参加をお願いします｡関連写真添付しますので御覧下さい。

（写真原稿平成3 0 年1 0 月1 4 日木村義忠）



自衛隊入隊希望の
高校三年生の女子四名が

富士総合火力演習見学

8 月2 3 日午前4 時習志野駐屯地前のコンビを出発予定で待ち合わせた。
早く来たものは3 時過ぎに、全員集合したのは3 時半であった。
御殿場地方の天気予報は午後から雨の予報。習志野の空を見上げると上空
にポツンと雲があるが大丈夫だろうと思った。少し早いが出発準備完了した
ので畑岡に向け出発、四人は眠気も冷め元気に話していた。
経路は花輪インターから京葉道路に入って首都高速、東名高速、海老名で

小休止、御殿場インターを出て畑岡会場である。予定を3 0 分程早く6 時過
ぎ畑岡に到着した。駐車場は数拾台の車両しか駐車していなかった。
「今年はスタンドに着席できるな」と思い、同じ目的地に向かっていくま
ばらな人の後から四名を引率し会場入場門へ急いだ。
入場はすぐできた。E 席のスタンド最上段に席を取った四人の隣には隊友

会船橋支部の山田彰会員が友人といたので、四人を紹介し私は駐車場で待機
した。

富士は青空の下にくっきりと見えたが、9 時ころから雲が出てきた。午前
中は何とか持ってくれることを願っていたが、1 0 時総火演開始から富士も
見えなくなって天気予報通りになることを恐れた。1 1 時少し前に小雨が時
より降ったり止んだりを繰り返していたが、1 1 時ころになると本降りの雨
が降ってきた。‘趣配していると雨に濡れた四人は山田氏と駐車場に帰ってき
た。

総火演の前半の小銃射撃や戦車砲射撃、大砲射撃、ヘリの射撃、誘導弾射
撃、録音で移動する戦闘車両、航空機が近くで見学できたので皆満足そうで
あった。

1 1 時過ぎに畑岡を出発、まだ道路は空いている豪雨の道路を進み帰路に
つく。途中、昼前であったが海老名で1 時間の昼食休憩1 3 時海老名を出発。
車中では疲れが出たのかぐったりし寝込んでいた。
渋滞にも巻き込まれることなく1 5 時半西船橋駅で皆を下ろし、希望が叶
うことを願い解散した。（事務局長岡本）


